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Résume:
L'étude portait sur les bases de 1'école abstraite et étudiait les peintures de l'artiste
Noureddine tabraha . Nous avons également abordé l'entrée dans 1'Ecole abstraite
d'Algérie, et analysé les techniques utilisées dans les peintures de 1'artiste a 1'étude . Les
principaux concepts régissant les ceuvres d'art ont été discutés dans cette école, tels que
les lignes, les couleurs et la composition artistique.
Par ailleurs, 1'influence de 1'école abstraite sur l'art en Algérie et son développement est
discutée. Les influences culturelles et sociales ont été passées en revue et les artistes
vétérans les plus importants dont les ceuvres ont adopté 1'abstraction.

Mots clés: école abstraite, peinture abstraite, analyse d'une ceuvre d'art. .

Summary:

The study dealt with the basics of the abstract school and studied the paintings of the
artist Noureddine tabraha . We also touched upon the entry into the abstract School of
Algeria, and analyzed the techniques used in the paintings of the artist under study . The
main concepts governing works of art were discussed in this school, such as lines, colors
and artistic composition.

Moreover, the influence of the abstract school on art in Algeria and its development is
discussed. The cultural and social influences were reviewed and the most important
veteran artists whose works adopted abstraction.

Keywords: abstract school, abstract painting, analysis of a work of art...



